

## ABSTRAK

### **Nur Diva Rusdiana: Pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Return On Investment* (ROI) Terhadap Harga Saham pada Perusahaan Subsektor Pertambangan Batu Bara yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2022**

Harga saham adalah nilai nominal penutupan (*closing price*) dari penyertaan atau pemilikan seseorang atau badan dalam suatu perusahaan atau perseroan terbatas yang berlaku secara regular di pasar modal di Indonesia. Harga saham selalu mengalami fluktuasi karena berbagai faktor, salah satunya kinerja perusahaan yang dapat diukur dengan rasio keuangan. Beberapa rasio diantaranya yaitu *Current Ratio* (CR) dan *Return On Investment* (ROI). Teori menyatakan kenaikan CR dan ROI seharusnya meningkatkan harga saham, namun data perusahaan subsektor pertambangan batu bara menunjukkan ketidaksesuaiannya dengan teori.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Return On Investment* (ROI) secara parsial dan simultan terhadap harga saham subsektor pertambangan batu bara yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) tahun 2013-2022

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data kuantitatif dari sumber sekunder. Sampel terdiri dari 3 perusahaan subsektor pertambangan batu bara yang dipilih dari populasi 9 perusahaan periode 2013-2022 melalui purposive sampling. Data dikumpulkan melalui studi kepustakaan dan dokumentasi. Analisis data melibatkan analisis statistik deskriptif, regresi data panel menggunakan *Common Effect Model* (CEM), uji asumsi klasik, uji hipotesis dan uji koefisien determinasi. Proses analisis data menggunakan perangkat lunak *Eviews 12*.

Hasil penelitian dengan taraf signifikan  $\alpha = 0,05$  (5%), menunjukkan bahwa secara parsial *Current Ratio* (CR) dan *Return On Investment* (ROI) tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Secara simultan *Current Ratio* (CR) dan *Return On Investment* (ROI) tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Hasil uji koefisien determinasi menunjukkan nilai R-Squared ( $R^2$ ) sebesar 0,025500. Artinya kemampuan variabel independen yaitu *Current Ratio* (CR) dan *Return On Investment* (ROI) dalam menjelaskan variabel dependen yaitu harga saham sebesar 2,5% sedangkan sisanya 97,5% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model dalam penelitian ini

**Kata Kunci:** *Current Ratio* (CR), *Return On Investment* (ROI), Harga Saham